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International, gut besucht und eine Plattfrom für Handel und Austausch: die Medica
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Autor: Julia Batist

Info: Über 80.000 Besucher, 75 Prozent davon aus dem Ausland unter den Top Ten dabei
die USA und Korea - die Medica endet mit einer Bilanz die sich sehen lassen kann. Als
zentrale Themen standen nach wie vor die Pandemie aus medizinischer Sicht,
Digitalisierung und Vereinfachung von Abläufen und Prozessen im Fokus. Messechef
Erhard Wienkamp blickt zurfrieden zurück und positiv nach vorn.

Wienkamp antwortet auf folgende Fragen:  

1. Welche Bilanz ziehen Sie am letzten Messetag? 

2. Wo kamen die Besucher her?

3. Welche Themen standen auf der Veranstaltung im Vordergrund?

4. Gab es weitere prägende Aspekte?

5. Beim Thema Digitalisierung spricht die Politik mit, auch hier auf dem Messegelände
waren Politiker vor Ort - war dies ein Thema?

6. Wie schauen Sie nach vorn, auf die nächste Veranstaltung?

7. War Covid noch ein Thema auf dem Messegelände?
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